

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Aug 26, 2023 - 11:43



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Nyalindung, 26 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan Sambang/DDS sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, 26 Agustus 2023, pukul 11.00 WIB hingga selesai, di Kp.Cicalobak RT 002/004 Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien)*". Dalam program ini, Bhabinkamtibmas berfokus pada nilai-nilai agamis, keamanan, disiplin, empati, dialogis, serta efektivitas dan efisiensi.

Selama sambang/DDS tersebut, Bhabinkamtibmas dengan penuh tanggung jawab menampung curhatan serta saran-saran dari warga masyarakat Desa Cijangkar. Beberapa pesan kamtibmas penting juga disampaikan dalam kesempatan tersebut:

1. Bhabinkamtibmas menghimbau agar seluruh warga masyarakat turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ini termasuk berpartisipasi dalam ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak terpengaruh oleh paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Dalam era digital dan media sosial, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar melaporkan segala permasalahan yang berpotensi menjadi viral dan meresahkan langsung kepada pihak berwenang, termasuk kepada Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Cijangkar.
3. Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap godaan bekerja di luar negeri. Warga diminta untuk berhati-hati dan tidak tergiur, serta diingatkan untuk menghindari tindakan perdagangan manusia yang dapat merugikan baik sebagai pelaku maupun korban.

Kegiatan sambang/DDS Bhabinkamtibmas ini menjadi bukti nyata komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijangkar. Warga diharapkan dapat mendukung serta bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.